

はるにれだより

仁礼地域の人口

6町人口 4,294人 (-10)
世帯数 1,702世帯(+2)
(2024年8月1日現在)

2024年9月号

発行：仁礼コミュニティセンター
TEL/Fax 026-245-8118
✉ c-nirei@city.suzaka.nagano.jp

回覧

コミュニティセンター
HPはこちらから →



仁礼地域合同文化祭

バザー用品ご提供ください



今年もやります！ ~要らない人から、欲しい人へ~
皆様のご協力をお願いいたします。

よろしく願います

バザーの収益金は、須坂市社会福祉協議会へ全額寄付させていただきます。



- 日用品 … 洗剤, 石鹼, バスタオル, 食器等 **未使用品**
- 食料品 … 米, 乾麺, 食用油, 缶詰等 **賞味期限3カ月以上の物**
- 衣料品 … 汚れの落ちた物
- 手作り作品… ビーズ, 髪飾り, ポーチ 等
- おもちゃ … 壊れていないもの (ぬいぐるみ, 人形は除く)
- その他 … ご家庭で不要な物

※大型家具、家電リサイクル法対象品 (テレビ、冷蔵庫等) はお引き取りできません。

文化祭で展示する素敵な作品も募集しています！
展示希望の方は、ご連絡ください。

《受付期間》 9/2(月)~10/15(火)まで (平日 8:30~16:30)
《お問合せ》 仁礼コミュニティセンター TEL/026-245-8118



《告知》

2024 仁礼地域合同文化祭

開催日時

福祉バザー、産直物産販売、私の健康チェック

10/20 (日) 午前10時~午後1時 開催!

【作品展示】10/19 (土) ~25 (金)

~多くの皆さまのご来場、お待ちしております~

先月の行事報告

8/3 (土)

「アルビノの木」上映会&舞台挨拶を行ないました

須坂市ロケ地作品、映画「アルビノの木」上映会&舞台挨拶は、仁礼地域にお住まいの方々を中心に、50名近くの方にご来場いただき、大盛況となりました。

ゲストに、映画を制作された金子監督と主演俳優の松岡さんをお迎えし、上映後に舞台挨拶を行なっていただきました。須坂市をロケ地として選ばれた経緯や作品への思いなどを伺い、参加者からの質問にも答えていただきました。気さくな監督のお話は大変貴重な時間となりました。

金子監督作品は、今秋、新作を発表予定とのことですので、気になる方は是非チェックしてみてください。



8/18 (日)

「須坂市女性バレーボール大会」11ブロックが準優勝！！

須坂市市民体育館にて行われた、第40回須坂市女性ソフトバレーボール大会は、11ブロックから仁礼町、亀倉町、夏端町が混合チームを結成し出場しました。

結果は華々しい準優勝！おめでとうございます。

それでは、バレーボールキャプテンの亀倉町白根さんからコメントをいただきましたので、ご紹介します。(^^)

「8月18日猛暑の中、3町合同チームでブロック大会に参加いたしました。

応援いただいたお陰で、今年もBブロック準優勝できました！

猛暑の中、亀倉、夏端、仁礼の分館さん達が毎週体育館に来てくださり、練習にもお付き合いただき感謝です！！

ソフトバレーを一緒にやってみたい方は、仁礼小学校で金曜日の夜7時30分から練習しています。初心者の方も大歓迎ですので、体育館に覗きにきてくださいね。」

